

**Tecpetrol S.A. anuncia Resultados del período de tres meses finalizado el 31 de marzo de 2024**

Resumen y análisis de los resultados del período de tres meses finalizado el 31 de marzo de 2024

	3 meses			
	2024	2023		
<i>Producción (Mm<sup>3</sup> equivalentes)(*)</i>	1.636	1.567		
Gas	1.421	1.340		
petróleo	215	227		

  

<i>Montos en millones</i>	3 meses 2024		3 meses 2023	
	ARS	USD	ARS	USD
Ventas Netas	206.491	248	56.503	294
Costos operativos	(146.897)	(176)	(45.260)	(235)
Resultado Operativo	22.819	27	3.921	20
EBITDA	120.181	144	30.364	158
Resultado neto	144.588	173	5.108	27
Inversiones	116.827	140	39.080	203

(\*) Equivalencia volumétrica (1.000 m<sup>3</sup> de gas = 1 m<sup>3</sup> de petróleo)

Los estados financieros son preparados en base a las partidas registradas en la moneda funcional (dólar estadounidense “USD”) y se convierten a la moneda de presentación del siguiente modo: (i) los activos y pasivos se convierten al tipo de cambio vigente en el MLC al cierre de cada período y (ii) los resultados se convierten al tipo de cambio promedio según el MLC de cada período. Dicha conversión de activos, pasivos y resultados a los tipos de cambios mencionados anteriormente podría afectar la comparabilidad de la información. Los valores en ARS en los cuadros precedentes surgen de los estados financieros a cada fecha.

El presente análisis de variaciones se realiza considerando la moneda funcional.

La disminución en las ventas se explica principalmente por menores cantidades despachadas de crudo y precios promedio de venta de gas, parcialmente compensado por un incremento en las entregas de gas y en los precios promedio de venta de crudo.

Los costos operativos disminuyeron principalmente por menores depreciaciones de propiedades, planta y equipos.

La variación del resultado operativo del primer trimestre de 2024 comparado con el mismo período del año anterior se explica principalmente por la disminución en el margen bruto antes comentada, neto de un incremento del cargo por previsión para créditos incobrables, almacenaje y transporte e impuestos.



La variación del resultado neto en el primer trimestre de 2024 se explica principalmente por: i) la variación del resultado operativo antes mencionado; ii) menores resultados financieros netos (pérdida) producto de una disminución de los intereses perdidos medidos en dólares estadounidenses, el incremento de la ganancia por tenencia de otras inversiones y el resultado por la liquidación de divisas de exportaciones, efectos parcialmente compensados por una disminución de la ganancia neta por diferencias de cambio sobre saldos en pesos argentinos; y iii) por la variación del resultado por impuesto a las ganancias. En el primer trimestre del 2024 la inflación fue de 51,6%, mientras que la devaluación fue de 6% (en el primer trimestre de 2023 la inflación fue de 21,7% y la devaluación fue de 18%), lo que impacta en el cálculo del impuesto debido a la actualización de los saldos fiscales y su posterior conversión a dólares estadounidenses a efectos del cálculo del impuesto diferido.

#### Inversiones

Las inversiones en Propiedades, planta y equipos de ambos períodos corresponden principalmente al área de Fortín de Piedra.

#### Endeudamiento Financiero

La deuda neta (siendo Deuda Neta = Deuda Financiera – Efectivo y equivalentes de efectivo y Otras inversiones de corto plazo) fue de ARS 439.975 millones (USD 513 millones) al 31 de marzo de 2024, aumentando en ARS 137.905 millones (USD 139 millones) respecto al 31 de diciembre de 2023 debido principalmente al pago de las inversiones antes mencionadas, neto de la generación del período.